

10月 フォーティット飯塚保育園だより



10月に入り、やっと涼しさを感じられるようになり、幾分、過ごしやすくなりました。戸外活動もどんどん増えてきています。心地よい「秋」。虫や草花に触れ、どんな発見をするのか楽しみです。さて、今年度がスタートし、もう半年が過ぎました。入園当初は泣いていたお友だちも、楽しく遊ぶ姿が見られます。お友だち同士の関りも増えてきました。お互いに会話をして遊びを楽しんでいます。時にはケンカになってしまうこともあります。自分たちで解決する姿も見られるようになってきました。そんな経験をしながら、お友だち同士の絆もぐっと深まっています!

本物に触れる環境・実体験できる環境

子どもたちの豊かな感性や表現を育むためには、絵本や動画、写真を見て育むこともできますが、**五感を使っての刺激**があるのかというとそうではありません。**五感を使っての刺激は脳の中での神経回路の発達には欠かせないものです。**写真や絵はアートなので、それを「にせ物」ということはできません。しかし、アートを理解するためには、初めにしっかりと感性豊かな神経回路を作っておきたいですね。そのために、絵本や動画、写真だけでなく、**本物との出会い**が大切になってきます。

また、乳幼児期の子どもたちは、**実体験**をすることで、**自分で問題の解き方を学んでいます。**「これは何だろう」から始まり、「〇〇してみたい」そして実体験をした後も「どうしたらよかった?」と考えたり想像したりしながら学んでいます。だからこそ、**乳幼児期には、テレビやスマホ、動画を通してだけではなく、色々な実体験をして欲しいと思います。**

園では、これまで疑似遊び、本物に触れる遊びまでが多かったのですが、これらを踏まえ、**更に実体験を意識した活動に取り組み始めました。**

その一例を紹介します。

9月は「お月見」ということで...



絵本を見ながらお月様の制作、新聞紙でススキを制作、小麦粉粘土でお団子づくりの疑似体験。

制作や疑似遊び



本物のススキと一緒に

本物に触れてみる



お団子づくり、実食♪

お家で「本物のお月様を見る」という実体験をしたお友だちもいましたよ♪

実体験!

新しいお友だち

10月生れのお友だち

1歳のおたんじょうびおめでとう♪

お知らせ

10月は、**内科健診、歯科検診、尿検査**を予定しています。詳細は後日、お手紙を配布します。



10月

今月の予定

4日 内科健診

9日・16日 リトミック

10日 身体測定

17日・24日 園開放日

21日 歯科検診

23日 尿検査

